

Viele Menschen haben Schmerzen in der Schulter oder im Arm, teilweise mit Missempfindungen wie Kribbeln auch bis in die Hände. Was steckt dahinter? Sind es tatsächlich immer „Verschleißerscheinungen“ wie Arthrose oder bei den Missempfindungen die Bandscheibe? Als manuell arbeitender Physiotherapeut und Heilpraktiker macht man oft die Erfahrung, dass die Ursache der Schmerzen in der Wirbelsäule und nicht im Arm selber liegen. Dieser Vortrag soll Sie informieren über die häufigsten Erkrankungen im Schulter-Arm-Bereich und Ihnen einen Einblick geben über Schmerz-Ursachen und ihre Vermeidung oder Linderung.